

gieux, zélé et moral. Nous vous en prions, par Jésus-Christ Notre Seigneur. Ainsi soit-il.

Pratique.— Garder la fidélité conjugale, et conserver la pureté comme le plus précieux trésor de l'âme et du corps.

Prier pour la paix et le bonheur de tous les ménages chrétiens, afin que la loi divine et humaine, qui les déclare indissolubles, ne soit jamais violée et demeure intacte dans ce pays.

NEUVIEME JOUR.

Mort glorieuse de Saint Jean-Baptiste.

Le jour anniversaire de sa naissance étant arrivé, Hérode fit un festin magnifique aux grands de son Etat, et aux Officiers de ses troupes, et pour leur donner quelque divertissement pendant le repas, il fit appeler la fille d'Hérodiad qu'elle avait eue de son mari, et que l'on nommait Salomé, pour danser en leur présence : cette fille qui n'était guère moins libertine que sa mère, dansa de si bonne grâce, que les conviés témoignèrent en être fort contents ; le Prince même en fut si satisfait, qu'il lui dit qu'elle pouvait lui demander tout ce qu'elle voudrait et qu'il le lui accorderait sans difficulté, fut-ce la moitié de son Royaume ; ajoutant un serment à cette promesse. La baladine alla aussitôt trouver sa mère pour savoir ce qu'elle devait demander au Roi, et Hérodiad profitant d'une si terrible occasion pour décharger sa fureur sur Jean-Baptiste, lui conseilla de demander sa tête. Elle suivit ce cruel conseil, et revenant